

LA ENFERMEDAD SILENCIOSA

Dra. Mercedes Cavallé Anducas

Resumen

El restablecimiento del equilibrio energético global del paciente conduce a un estado de salud física, mental y psíquica. La kinesiología aplicada es una herramienta diagnóstica imprescindible para estructurar un plan de tratamiento con un enfoque holístico.

Palabras clave

Osteoporosis. Densitometría. Síndrome de disfunción postural descendente. Kinesiología aplicada. Reprogramador ocluso muscular (ROM). Biorresonancia.

Mercedes Cavallé Anducas es Doctora en Medicina y Cirugía, Especialista en Estomatología y Ortodoncista, Master en Kinesiología aplicada, Master en Medicina tradicional China y Master en Disfunción Cráneo-mandibular, Es Vocal de Acupuntura y de Naturismo de la Scmahn del ICOM de Asturias y miembro fundador de la Sociedad Española de Kinesiología Médico-odontológica (Sekmo) de la que actualmente es Presidenta. Está Acreditada por el Colegio Oficial de Médicos de Asturias como Médico Acupuntor, Médico Homeópata y Médico Naturista.